
Exhorta al director de Conagua a no provocar problemas

Pide el jefe de Gobierno a
Luege ponerse a trabajar
oAseguraquelorriás
importante es que la
ciudad tenga abasto
suficiente de agua
o Responde al
funcionario federal
quien acusa al GDF
de poner obstáculos
MéMico Silvia Arellano

y Miriam Castillo

MarceloEbrard jefe del GobiernodelDistritoFederal
exhortó al director de la

Conagua José Luis Luege a dedi
carse a realizar su trabajo técnico
en lugar de provocar problemas
Lo anterior luego de que el fun
cionario federal denunció que la
administración local obstaculiza

una licitaciónparauna plantapo
tabilizadora en Atotonilco

En entrevista al término de la
inauguraciónde la plantapotabili
zadoraAcueductoSantaCatarina en
kddegaáónIztapalapa elEjecutivo
local dijo que lo más importante
es que la Ciudad deMéxieo tenga
abastecimiento de agua potabley
nosólo tratamiento cornoquiere
el gobierno federal

En el caso de las declaraciones

que está haciendo yo creo que el
ingeniero Luege lo que debería
hacer es dedicarse a su trabajo téc
nico que es resolverproblemas
y no crear otros no tiene caso En
esta materia no podemos estar
discutiendo así expresó

Asimismo comentó que la
ciudad debe ser escuchada no el
gobierno Se debe garantizar
el abastecimiento de agua pota
ble No nos atenemos a ninguna

otra cosa

Agregó que lo que no se vale
es que se ignoren las necesidades
de la ciudad yque además pague
todo No sé si el ingeniero Luege
tenga algo contra la ciudad si
siempre lo hemos tratado bien
hasta vive aquí

Ebrard mencionó que su ad
ministración ha demostrado con

grandes obras que esta trabajando
para el abastecimiento de agua
potable

Nosotros hemos dicho que te
nemos que contribuir para que se
hagan plantas de tratamiento no
nos atenemos a ello pero también
queremosque se tomeencuenta la
prioridadque tiene para la Ciudad
de México el abastecimiento de

agua potable o sea no podemos
hacer nada más tratamiento
manifestó hm

OOO B 9obtemo cspitaRno Iflincnlód uso poKtico de los fbqhsos pwa
infaaestnKtura MdiáuHca que pretende aplicar la Comisión Nacional del
Agua Martha Delgado titular de la Secretaría del Medio Ambiente
local aseguró que a pesarde las necesidades del DF no se le asignan
recursos por ser una entidad perredista Aseguró que se requiere
un acuerdo para resolver el problema del agua más alláde una
guerra de declaraciones
Se han establecido fechas fatales que no creo que sean necesarias

tanto en el Bordo Poniente como en esto Creo que debido al al
cance de la situación la necesidad política debe dejarse de lado y
sentamos a conversar para llegar a un acuerdo con la Conagua
Dijo que el reparto de recursos no corresponde a la cantidad de pobla
ciónyde generacióneconómica que representan el Distrito Federal
por lo que debería haber mayor disposición política expresó Esto
luego de un plazo fatal impuesto por la Conagua al gobierno capita
lino para el 31 de marzo y firmar un convenio para utilizar recursos
federales para saneamiento del sistema de Aguas

México» Miriam Castillo
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